

La oposición todo copia, pero no tiene proyecto, enfatiza Sheinbaum

VISITÓ TRES LOCALIDADES MEXIQUENSES

“De llegar” trabajará junto con la próxima gobernadora, Delfina Gómez, en proyectos de infraestructura

NÉSTOR JIMÉNEZ
ENVIADO
TECÁMAC, EDOMÉX.

A los partidos de oposición “todo les gusta copiar”, pero la diferencia es que “no tienen ideas ni proyecto”, sostuvo Claudia Sheinbaum, aspirante en el proceso interno de Morena para definir la coordinación nacional de defensa de la transformación.

Luego de que la alianza opositora se perfila para definir su candidatura rumbo a 2024 mediante encuestas, al igual que lo hace el partido guinda, la ex jefa de Gobierno subrayó que la diferencia es que “aquí hay continuidad de la Cuarta Transformación, hay sello propio, y allá pues en realidad no tienen proyecto, es la verdad puro odio lo que los junta”.

Sheinbaum realizó ayer recorridos por demarcaciones mexiquenses de la zona metropolitana del valle de México. Primero acudió a Tecámac, después a Ciudad Nezahualcóyotl y por la tarde a Valle de Chalco.

Sin hacer referencia explícita a 2024, se comprometió a que, “de llegar”, trabajará junto con la próxima gobernadora, Delfina Gómez, “para sacar adelante todas las necesidades” de infraestructura en esta

región, y comparó las obras de su administración con las hechas en el estado por el gobierno que está por terminar, del priísta Alfredo del Mazo.

Al concluir la primera semana de esta fase del proceso interno de Morena, dijo estar “muy contenta, querida, respaldada”.

Recalcó que no está confiada, sino trabajando, pero aseguró que sigue arriba en las encuestas. En los tres actos que encabezó ayer, refirió que acudieron al menos 75 mil personas.

La unidad deportiva de Ciudad Jardín, en Nezahualcóyotl, fue insuficiente por la alta asistencia para ver a la morenista, y ante el lleno en la explanada muchos de los simpatizantes prefirieron retirarse ante la falta de espacio en la zona techada.

Durante sus tres actos, las constantes expresiones de la aspirante sobre que “es tiempo de mujeres” desataron los gritos de “Claudia, Claudia”. Cada frase dedicada a los derechos de las mujeres fue correspondida con consignas de apoyo.

En tanto, en entrevista tras concluir el primero de sus recorridos del domingo, y luego de que la alianza Va por México (PRI, PAN y PRD) definirá su candidatura presi-

dencial con encuestas, Sheinbaum indicó, con una de las frases usadas habitualmente por el presidente López Obrador, que en la oposición “su forma de ser es la hipocresía, y es cierto, en todos sentidos”.

Al destacar las obras hechas en su gestión, apuntó: “también hicimos los teleféricos urbanos más grandes del mundo, el Cablebús... que la verdad está mejor que el Mexibús, mejor que, ¿cómo le llaman aquí en el estado de México?, el Mexicable”.

Para hoy tiene previsto realizar únicamente actos privados y retomará el martes sus recorridos por el país.

